



Fecha: 11/08/2016
Fuente: LA SEGUNDA (STGO-CHILE)
Pag: 24
Art: 2
Título: LUZ VERDE A PROYECTO CHUQUI SUBTERRÁNEA

Tamaño: 9,2x20,7
Cm2: 189,8

Tiraje: 27.000
Lectoría: 78.300
Tono: No Definido



Autoridad validó cambios

Luz verde a proyecto Chuqui Subterránea

La autoridad ambiental de la Región de Antofagasta dio luz verde a las modificaciones de diseño que propuso Codelco para su proyecto Chuquicamata Subterránea.

La iniciativa hará mucho más eficiente la transformación del centenario yacimiento en una operación de cobre con un kilómetro de profundidad, cambiando así su perfil de mina a rajo abierto.

El proceso comenzó en enero, cuando Codelco presentó al Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) una serie de ajustes enfocados en optimizar el

diseño, mejorando el emplazamiento y la envergadura de algunas obras e instalaciones.

El proyecto en su totalidad superará los US\$ 4.200 millones de inversión y posibilitará que la minera explote al año 1.700 millones de toneladas de reserva de cobre y procese 140 mil toneladas al día de mineral.

La comisión regional que analizó los eventuales efectos ambientales de este proyecto determinó que cumplía con todas las normativas al respecto.